
2021年度『発⽣⼯学』 第 14 週アンケートの結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【 総括 】 
 
＊ みんなのコメントを来年度の講義に活かしたいと思います。 
＊ 来年度，対面授業になったとしても，音声入りのPowerPoint ファイルで予習してもらって
ディスカッション…というスタイルは続けたいと思います。より中身が濃くなるよう，工夫
をしたいと思います。 

 


